

CICLISMO ELITE Y SUB 23

El XXXII Memorial Luis Muñoz regresa con energía

Se celebra mañana sábado con salida y meta en Pirenarium

MERCEDES PORTELLA

SABIÑÁNIGO.- Este sábado a las 15,30 horas se celebra en Sabiñánigo el XXXII Memorial Luis Muñoz, prueba ciclista para categorías Élite y Sub-23 que organiza el Club Ciclista Sabiñánigo y que este año, como novedad, tendrá la salida y la llegada en Pirenarium.

Ayer por la mañana el presidente del club, José Antonio Arcas, y el alcalde serrablés, Jesús Lasierra, presentaron este evento deportivo.

En cuanto a la novedad de la salida y meta, Arcas destacaba el amplio espacio que hay en Pirenarium para el aparcamiento de los coches de los equipos "que en la zona de la calle Serrablo y Plaza de España venía un poco justo".

El recorrido será el mismo de otros años, con tres vueltas al circuito de Cartirana "porque pensamos que este recorrido aúna todos los ingredientes que puede tener una carrera entretenida y disputada".

En cuanto a participantes, apuntó que serán menos que el año pasado porque coincide con pruebas en Cataluña, País Vasco y Valencia. "Han confirmado su presencia equipos como el Lizarte, que cuenta con los corredores de la zona Jorge Arcas, Jaime Castrillo y Sergio Samitier (y que el año pasado copó los tres primeros puestos). El Telcom Gimex navarro (que cuenta entre sus filas con el loarrés Iván Yebra), el Hospital Latorre navarro (con los hermanos Alejandro y Álvaro Oliván), el equipo del Club Ciclista Oscense, el Huesca Asesores de Navarra, y el Goerna en Máster 30. "El Caja Rural ha mostrado interés por venir pero de momento no ha confirmado la participación. Tendremos corredores en Máster 30 de Sabiñánigo y otros que vendrán a título individual. El corredor oscense Sub 23 Fernando Barceló no puede venir porque está participando en la Vuelta a La Coruña".

José Antonio Arcas hacía una reflexión que podía servir como vaticinio. "Todos los que han ganado el Memorial Luis Muñoz han pasado a profesional".

Este año se cumple la treinta y dos edición del memorial, a propósito de lo cual dijo que "nos acercamos a la 33, y podemos estar ante un momento de inflexión de la prueba, ya que

queremos darle más notoriedad". Asimismo, recordó a Luis Muñoz, "un entusiasta del ciclismo que en 1961 ya creyó en este deporte en Sabiñánigo", y Arcas agradeció el apoyo del ayuntamiento y de la comarca, así como "el de los patrocinadores que son leales y que afortunadamente vamos incrementando poco a poco".

Por su parte, Jesús Lasierra deseó "un nuevo éxito" para esta prueba, "de la que espero muchos años más de celebración", y dijo de Luis Muñoz que era "una persona que hizo mucho por el ciclismo en nuestra localidad".

Fernando Barceló disputa la Volta a la Provincia de Coruña

Por otra parte, el ciclista oscense Fernando Barceló, del equipo Specialized Fundación Contador, disputa desde hoy y hasta el domingo la XIV Volta Ciclista a la Provincia de Coruña, una prueba de tres etapas para categoría elite y sub 23 caracterizada por recorridos no excesivamente duros por su orografía pero sí con etapas largas y finales que casi siempre pican hacia arriba.

CICLISMO

Ballesteros y Mellado, a por los podios

Ciudad Real acoge el Nacional Adaptado este fin de semana

ÁNGEL HUGUET

BARBASTRO.- El barbastrense Diego Ballesteros y el oscense Luis Mellado forman parte de la Selección Aragonesa que participará en el Campeonato de España de ciclismo adaptado, que se celebra durante este fin de semana en Ciudad Real. El barbastrense competirá en la categoría MH3 de handbike con el objetivo de subir al podio y el oscense en MC4 de bicicleta también con la meta del cajón e incluso del título, que ya ha conseguido en ediciones anteriores.

Mellado, corredor del equipo Huesca Asesores de Navarra, disputará el sábado la prueba contrarreloj y el domingo la de línea.

Para Ballesteros, la prueba de contrarreloj individual, de 18'2 km., comenzará el sábado a las 16 horas y parte con buenas ex-



Arcas y Lasierra, durante la presentación de la carrera. MERCEDES PORTELLA

El corredor oscense, tras disputar la Vuelta al Bidasoa el pasado fin de semana, llega con ilusión a esta cita, sabedor de que es su primer año en la categoría y toca sobre todo aprender, pero sin renunciar a nada. Su equipo y el Fundación Euskadi, junto a todos los equipos gallegos, serán los conjuntos más fuertes.

Hoy arrancará esta vuelta con la primera etapa, con salida y meta en la localidad de Monfero. Serán 132 kilómetros con un puerto de tercera y uno de segunda, Taboada, a solo ocho kilómetros de la meta. El sábado llegará la segunda etapa, la más larga, con inicio y final en O Barqueiro. Son 142,1 kilómetros con el Alto de O Freixo, de Segunda categoría, como principal dificultad, aunque algo le-



Barceló disputa desde hoy la Volta a la Provincia de Coruña. S.E.

jos de la llegada. Y el domingo termina esta vuelta con la última etapa, con salida y meta en Valdoviño. Son 136 kilómetros

y la mayor dificultad de toda la vuelta con dos puertos: Garita de Herbeira, de Primera, y el Alto dos Carris, de Segunda.



Diego Ballesteros. ÁNGEL HUGUET

pectativas. "Se adapta mejor a mis características porque es larga y tendré opciones de mantener un ritmo elevado. El podio es un sueño y lucharé por conseguirlo"

señaló Diego. El domingo disputará la prueba en ruta, de 36'4 km de distancia, demasiado corta para el barbastrense. "Me siento mejor y más a gusto en pruebas largas, en Copa del Mundo son de 60-70 km. y aquí es la mitad. Es ideal para gente explosiva con potentes cambios de ritmo. Este tipo de pruebas no me beneficia pero intentaré sacar partido para estar entre el grupo de cabeza y aprovechar mi oportunidad en las cuevas largas".

La temporada invernal ha sido "dura e intensa en los entrenamientos y creo que estoy en el mejor momento. Hace cuatro semanas pasé un proceso de gastroenteritis que me dejó bastante débil pero me he recuperado para estar en condiciones". Desde octubre de 2014 entrena a las órdenes del alemán Ralf Lienschulten, especialista mundial en ciclismo

adaptado.

La progresión desde que compite en el deporte de la handbike, en 2001, ha sido constante y se ha colocado entre los mejores de esta modalidad en Europa. El objetivo de Ballesteros está en Río de Janeiro, porque el año 2016 es Paralímpico. Antes tendrá que ganarse la confianza del seleccionador español, Félix García. "Sin duda mi sueño olímpico pasa por ganar el Campeonato de España, si no es en 2015, será en 2016. En caso de no lograrlo el seleccionador no contará conmigo para Río".

Una vez que participe en el Campeonato de España, tiene prevista una concentración "de altura" en Sierra Nevada o en el Pirineo con el objetivo de "preparar con intensidad varias pruebas de Copa del Mundo, en Italia y Alemania".